

FEMMES ET MOTO

FESTIVAL 100% MOTARDES

Femme motarde, aspirante, curieuse ou novice ? Le festival « Femmes et Moto » s'adresse à toutes les femmes en quête de liberté et de sensation !

Du 23 au 25 septembre 2022 RDV à l'Aérodrome d'Aspres-sur-Buëch (05)

Balades sur routes et off-road, initiation enduro, atelier mécanique, atelier préparation de road trips, baptêmes de l'air en ULM, roller, talks dédiés, tatouage, musique, yoga, Food truck... et plein d'autres surprises attendent les participantes de ce festival unique en son genre.

Créée par Alice Peuple, une femme passionnée et multi-talents, cette première édition a pour vocation de rassembler toutes les femmes autour d'une passion commune : la moto.

Créatrice du compte @achickonabike et du podcast @aucoindupneu, Alice évolue dans l'univers de la moto depuis des années et est arrivée à ce constat : parmi tous les festivals de moto, sport moto et culture moto, aucun en France n'était dédié spécifiquement à la pratique féminine.

C'est désormais chose faite avec la première édition de « Femmes et Moto » inspiré du Babes Ride Out, 1er événement entièrement féminin aux USA existant depuis 2014, des Petrolettes en Allemagne et du Women Motors Bootcamp en Italie, auquel Alice a participé plusieurs fois.

Le temps d'un week-end, les participantes pourront échanger, découvrir et participer à de nombreuses activités, dans un paysage sublime au milieu des montagnes du Buëch, le tout dans un environnement bienveillant.



#FemmesetMoto
100% Motardes
100% bienveillance
100% énergie
100% inspiration
100% Woman power

Billetterie

Réservation via ce lien :
<https://femmesetmoto.com/billetterie/>



Bureau de Presse « Femmes et Moto »

LES DERNIÈRES ACTUALITÉS DE FEMMES ET MOTOS

Concert samedi soir : le festival femmes et moto accueille UltraMoule.

Trio lyonnais qui se revendique du Punk à Chatte et du Gangsta Rap. Entre riff de violon, violoncelle qui tabasse et punchlines qui fouettent. Ambiance décontractée garantie.

Le festival annonce sa première collaboration avec une marque d'équipement féminin 2MileSix.

C'est avec une grande joie qu'on vous annonce notre 1ère collaboration avec une marque d'équipement moto féminine : 2MileSix. **Jusqu'au 1 septembre** pour précommander dans la boutique, le Jersey Enduro 2MileSix aux couleurs de Femmes et Moto. A porter en moto au-dessus de votre protection. 100% polyester, coupe Fit légèrement cintrée. Fabriqué en France, il se porte pendant vos sorties sportives à moto ou à vélo.

Une belle collaboration sera faite avec Wildust Sisters

Wildust Sisters et Femmes et Moto ont associé leur couleurs et leurs valeurs pour créer un foulard exclusif pour le 1er festival 100% Motardes en France. Ce foulard sera vendu uniquement pendant le festival Femmes et Moto dès le 23 septembre 2022.

